

# ¡INNOV4LIFE apoya a empresas con soluciones de salud digital!

Lanzamos oficialmente la 1<sup>a</sup> Convocatoria INNOV4LIFE para Apoyo a Empresas con Soluciones en Salud Digital. Este hito crucial tiene como objetivo seleccionar startups, pymes y grandes empresas con soluciones innovadoras para que se beneficien de nuestra red de Living Labs transfronterizos. El objetivo es claro: facilitar los procesos de cocreación con usuarios reales (ciudadanos, profesionales sanitarios, personas con demencia y cuidadores). Gracias a este apoyo, las empresas podrán acelerar su madurez tecnológica, validar la usabilidad y la eficacia de sus soluciones y acercarse al mercado de forma sólida y centrada en las necesidades reales. La convocatoria ha suscitado un notable interés, lo que refleja el dinamismo del ecosistema de salud digital en la euroregión. El plazo de presentación de candidaturas finalizó el 21 de octubre y ahora nos encontramos en una intensa fase de análisis y selección de las propuestas recibidas. Próximamente anunciarímos las empresas seleccionadas que iniciarán este viaje de cocreación con nosotros.

En septiembre, INNOV4LIFE organizó su segundo evento transfronterizo anual, la Future Health Conference en Porto, con una sesión dedicada a los resultados del proyecto y un dinámico evento de matchmaking.

Este encuentro reunió a investigadores, emprendedores e inversores, promoviendo sinergias concretas y potenciando nuevas colaboraciones. Fue un momento privilegiado para demostrar cómo nuestra red de Living Labs sirve de puente entre la investigación, la innovación empresarial y las necesidades del sistema sanitario.



**Semestral**

# **BOLETÍN**

**4<sup>a</sup> Edición**

**[Octubre/2025]**

## **¡INNOV4LIFE apoya a empresas con soluciones de salud digital!**

Nuestra producción de conocimiento sigue creciendo, con la reciente publicación del artículo [«A Scoping Review of Technology Acceptance Models and Theories for Sustainable Use in People With Dementia»](#). El objetivo de este trabajo era analizar los factores que influyen en la aceptación de las tecnologías por parte de las personas con demencia. El análisis nos permitió concluir que los constructos «utilidad percibida», «facilidad de uso percibida» e «influencia social» son los que tienen mayor impacto en la aceptación de las tecnologías en este grupo. Estos hallazgos son fundamentales para orientar el desarrollo de soluciones verdaderamente adoptables y eficaces, un principio central en nuestro enfoque de cocreación.

Los próximos meses serán de intensa actividad en INNOV4LIFE: el proceso de selección y puesta en marcha de los proyectos piloto con las empresas, el lanzamiento de nuevos módulos formativos y la continuación de los servicios de consultoría especializada. INNOV4LIFE está pasando de ser un proyecto a convertirse en una plataforma de innovación viva y operativa. No perdáis la oportunidad de formar parte de esta red de innovación abierta que está transformando la salud digital.



¡Visitad nuestra página web!

[www.up.pt/innov4life](http://www.up.pt/innov4life)



**Interreg**



Cofinanciado por  
la Unión Europea  
Cofinanciado pela  
União Europeia

**innov4life**

**España – Portugal**